



新年明けましておめでとうござります

貧困に苦しむ多くの国民の理解と共感を得ることができるべきで、政治家を選ぼうとする日が近づいていることを感じます。その日がなるべく早く訪れることがを祈念して、年頭の挨拶とさせていただきます。

新潟民商

新潟民主商工会
新潟市沼垂西3丁目
電話(243)0141
年 1月 6日



2020年の新年を迎えて

野上 昇 新潟民商会長（行政書士）

明けましておめでとうございます。

今年は暖冬のようですが、皆様におかれましては暖かく幸せなお正月を過ごされておいででしょうか？

昨年10月から消費税を10%に増税されて、あらゆる物価が値上がりする一方、労働者の賃金や高齢者の年金は目減りしています。もはや不景気という表現では済まされない危機に見舞われています。

商売をするという動機は、お客様に喜ばれるいい仕事をして、採算の取れる代金をいただいて幸せに暮らしていく事だつたと思います。

「お客様が来ない、売上が伸びない、という悩みは、自分の努力で解決しなければならない。」と長年頑張つてこられた老舗でさえも廃業や倒産が相次いでいます。

民商では、そのような経済状況でも必死に頑張る仲間を応援する活動に力を尽くしていく決意でおりますが、社会全体が衰退する中で自分だけは丈夫と言う話は無理があります。

売上が減つて利益が取れず資金繰りが苦しいから、給料は増えないので物価が上がるから、

國民はなるべくお金を使わないように自己防衛に必死です。
今の経済を立て直すには消費税を下げて負担能力のあるところからの税収を増やすことと、史上最高額となつた軍事関連費を社会保障費にまわすこと。

貧困に苦しむ多くの国民の理解と共感を得ることができるれば政治は変わります。

我慢の限界に達している國民が素直に苦しいという思いで、政治家を選ぼうとする日が近づいています。

挨拶とさせていただきます。



高橋 士郎 共済会理事長（塗装業）

新年、明けましておめでとうございます。

昨年の安倍政権の税金私物化で問題があり「森友や加計学園」「桜を見る会」で大炎上しました。税金私物化の政権が長期化すれば国を滅ぼします。

新潟民商共済会では、今回で21回を迎えた大腸がん検診で受診者630名、大腸がんの疑いのある陽性反応が出た方は45名でした。検査結果（十）の方は陽性反応となります。早めに再検査をしてください。共済会から再検査費用を最大一万円助成します。

民商は会員の健康の事や税金、年金、消費税問題など情勢を絡めて助け合いの共済でもあります。未加入の方はぜひ加入をお願いします。

今年もよろしくお願ひします。

和合 通子 婦人部長（タイル業）

新年あけましておめでとうございます。

昨年は婦人部の行事が出来ませんでしたが、全国業者婦人の実態調査を集めるために各支部の婦人部役員が協力して集まりを多数持つことが出来ました。

今年も支部の集まりを進めたり、楽しい行事を計画して一人でも多く婦人部活動に参加していただける婦人部にしていきたいと思います。



長崎 誠 青年部長（資源回収業）

新年明けましておめでとうございます。

今年は県青協総会が新潟市の割烹の宿、湖畔で開かれます。是非参加のご協力を願っています。

2020年新潟民商「青旗びらき」
日時 1月6日(日)午後6時開会予定
会場 新潟民商会館

日 程

- 1月6日（月）青旗びらき、年末調整（北区）
- 1月7日（火）年末調整（中央、北東、白根）
- 1月9日（木）年末調整（西）

新潟民商も集会成功のために 一一月で四一名の読者増に

新潟県商工団体連合会は、一一月二二日に東映ホテルにて「秋の運動ごくろうさま&春の運動がんばろう集会」を開催し、新潟民商からは一二名が参加しました。

集会の冒頭に渡部睦夫新商連会長（亀田支部・建築業）は「消費税が増税された時に民商が読者も会員も減らしていいのかという議論をすすめ、数年ぶりに秋の運動で読者増勢となつた。この流れを春の運動につなげよう」と挨拶しました。

続いて全商連副会長で北海道連の会長でもある石塚隆幸さんからの講演が行われました。石塚さんは、消費税増税の影響が大きくなっている中、政権の桜を見る会などの税金の無駄遣いに対して怒りが広がっている情勢や、北海道連のこの間の取り組みなどを紹介。最後に「民商は悪税制から業者を守る砦。ここに確信を持ち共に頑張っていきましょう」と話しました。

その後、各民商の経験が交流され、「班での消費税学習会に取り組んだ」（魚沼）「拡大行動を連日取り組み訪問で読者増」（十日町）などの奮闘してきた経験が大いに語られました。

新潟民商も集会成功のために訪問行動を行い、松浜や石山の商店街訪問で「支部の記帳会に参加したい」と二軒のお店が入会。二二日には亀田支部が六名の読者を増やすなど、対話訪問活動がすすみました。



新潟民商婦人部

第42回定期総会＆新年会のご案内

下記の日程で定期総会を開催致します。これまでの活動を振り返りこれから婦人部活動の方針を決めます。
総会終了後、新年会を開催致します。

元気のできる新年会にしたい、来年も励ましあって頑張ってほしいとの願いを込めて準備を進めています。
まわりの部員同士、声をかけあって大勢で参加して下さい。

新潟民商婦人部三役一同

■日時 令和2年1月19日(日)受付午後3時30分

◇総会 午後4時～午後5時30分

◇新年会 午後5時50分～午後7時30分

■場所 新潟東映ホテル

5,500円

県青協第39回定期総会のあらせ

【日 時】 3月21日、22日

【会 場】 湖畔

(中央区紫竹山7-5-13)

(TEL 025-247-3355)

21日は県青協総会、22日が交流会の日程になります。

詳細は決まり次第お伝えしていきます。

参加を希望の方は、民商事務局までご連絡ください。

多くの参加をお待ちしております！！